



Nous commençons aujourd'hui la publication des *Lettres d'une Marraine à sa Filleule* d'Emmeline Raymond. Les jeunes filles et mères de famille y trouveront des conseils précieux renfermés en un style gracieux et captivant.

∞ Voici une gracieuse innovation pour les lunches féminins ou les dîners intimes : On change la carte du menu en un petit livre dont les feuillets sont reliés par des faveurs aux jolies nuances. Sur chacun de ces feuillets adhérant à son voisin par une goutte de gomme arabique, est écrit ou imprimé une énigme en vers. Le mot de l'énigme que les invités cherchent à deviner est le nom de l'entrée ou du plat qui suivra. Les maîtresses de maison peuvent exécuter dans ce genre des chefs-d'œuvre de goût et d'esprit.

∞ Les amateurs de statistiques liront avec intérêt les conjectures suivantes relatives à la fortune de Jay Gould, décédé il y a quelques mois :

Le commodore Vanderbilt, un autre milliardaire, aurait dit que : fut-il mort à l'âge de soixante ans, le monde n'aurait jamais entendu parler de lui. Or, on calcule que si Jay Gould, lui, eut vécu aussi longtemps que Vanderbilt, sa fortune aurait atteint au moins \$600,000,000,—six cent millions !

La valeur de ses placements s'est élevée, par le fait seul de sa mort, de quatre millions. Son dernier acte a donc été un *coup de bourse* supérieur.

On a découvert que si l'on changeait la fortune du fameux financier en billets de vingt piastres, la

file de ses billets mis bout-à-bout irait de Londres à Moscou. Supposons maintenant qu'on transforme ces \$20.00 en pièces de \$5.00 empilées les unes sur les autres ; on formerait ainsi une colonne de 73 milles de haut. Pour le cas où l'on voudrait transporter d'un lieu à un autre les susdites pièces, 11,400 hommes portant chacun 112 livres ou cinquante-sept wagons de chemin de fer y suffirait à peine.

Et admettons que vous vouliez encore changer en pièces de 25 cents cette masse de lingots, cela vous prendrait 240 ans, en travaillant jour et nuit, à distribuer ces monnaies à chaque personne au taux de dix personnes par minute. Il y aurait un 25 cents pour tous les habitants du globe terrestre

∞ Dans une ville du Brésil on vient d'imiter du célèbre théâtre du Chat-Noir à Paris, l'idée d'un singulier concours :

C'est une comparaison de laideurs masculines. Les compétiteurs n'ont pas manqué et les lauréats sont des perfections achevées dans leur genre.

Un malin a remarqué que la plupart de ces spécimens plus ou moins repoussants sont mariés.

— Qui nous disait donc que les femmes étaient si difficiles ? s'écriait un jeune fat.

— Mon Dieu, les bons maris sont si rares lui fut-il répondu, que nous sommes bien forcées de les prendre tels qu'ils sont physiquement, sans nous arrêter à chercher l'accord entre le fond et la forme.